

Sheinbaum admite que reducción de déficit fiscal será más lenta por deuda de Pemex

La presidenta reafirmó que a partir de 2027 su gobierno ya no apoyará a Pemex, la petrolera más endeudada del mundo.



Por **Zenyazen Flores** | 10 de septiembre, 2025 | 09:01 AM

Ciudad de México — La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, admitió que reducir el déficit para avanzar hacia **la consolidación fiscal** a la que se comprometió al inicio de su sexenio **será más lenta debido a la deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex)**.

En su conferencia de prensa matutina, **la presidenta señaló que la perspectiva de un menor ritmo en la reducción del déficit fiscal, planteado en el Paquete Económico 2026**, está vinculada a los vencimientos de Pemex, la petrolera estatal.

“Si hay recursos, **si no se pudo consolidar el déficit fue por la maldita deuda corrupta de Pemex**”, sostuvo.

El Paquete Económico 2026, que fue entregado el lunes 8 de septiembre en el Congreso, **plantea un déficit fiscal de 4,3% como porcentaje del PIB para cierre de este año, un nivel que es mayor al 3,9% esperado originalmente por la Secretaría de Hacienda**.

Para 2026, se proyecta una reducción del déficit fiscal moderada y más lenta al proponerse un nivel de 4,1% del PIB.

“Es justamente por el tema de los vencimientos de Pemex”, dijo la mandataria.

[Sheinbaum admite que reducción de déficit fiscal será más lenta por deuda de Pemex](#)